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АННОТАЦИЯ: 
Национальный стандарт “Информационно-коммуникационные технологии в образовании. Электронное обучение 

безопасности производства. Общие положения”, разработанный ЗАО НИИПФ ТЕХИНТЕЛЛ, устанавливает требования к 
инновационным процессам подготовки, инструктирования и аттестации персонала с применением информационно-
коммуникационных систем и технологий и вводится в действие с 1 апреля 2017 г. Стандартизация требований к 
электронному обучению персонала по безопасности производства является необходимым фактором воздействия на 
снижение производственного травматизма и производственно обусловленной заболеваемости. 

The national standard “Information and communication technologies in education. Electronic training of safety of 
production. General provisions” CJSC NIIPF TEСHINTELL is developed, establishes requirements to innovative processes of 
preparation, instructing and certification of personnel using information and communication systems and technologies and becomes 
effective since April 1, 2017. Standardization of requirements to electronic personnel training on safety of production is a necessary 
factor of impact on decrease in an industrial traumatism and is production the caused incidence. 
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